## 14863/AB XXIV. GP

**Eingelangt am 14.08.2013** 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Gesundheit

## Anfragebeantwortung



**Alois Stöger** Bundesminister

Frau Präsidentin des Nationalrates Mag.<sup>a</sup> Barbara Prammer Parlament 1017 Wien

GZ: BMG-11001/0207-I/A/15/2013

Wien, am 12. August 2013

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 15260/J der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein, Hofer, Kitzmüller und weiterer Abgeordneter nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

## Fragen 1 bis 5:

Seit meinem Amtsantritt am 2. Dezember 2008 bis zum 31. Dezember 2012 wurden seitens des Bundesministeriums für Gesundheit keine Förderungen an den Verein "Eltern für Kinder" ausbezahlt. Dies gilt nach den mir vorliegenden Informationen auch für den davorliegenden Anfragezeitraum (1. Jänner bis 1. Dezember 2008).

## Fragen 6 und 7:

Bis zum Zeitpunkt des Einlangens der gegenständlichen Anfrage (27. Juni 2013) lag im Bundesministerium für Gesundheit für das laufende Jahr kein Förderansuchen bzw. keine Förderbewilligung im Zusammenhang mit dem in Rede stehenden Verein vor.